Avant-propos

Ce numéro contient les Actes du deuxième <u>Colloque régional de linguistique</u>, qui a eu lieu à l'Université de Neuchâtel les 2 et 3 octobre 1986. Cette manifestation faisait suite à un premier <u>Colloque régional</u>, dont nos collègues de l'Université de Lausanne avaient pris l'initiative en 1984 (les Actes ont été publiés dans le <u>Bulletin de la section de linguistique</u> de la Faculté des lettres de Lausanne 6, 1984).

Comme le premier, ce deuxième colloque n'était pas organisé autour d'un thème. Il avait pour but de créer une occasion de rencontre entre les linguistes d'une région aux frontières floues qui va de Lyon à Strasbourg en englobant la Suisse romande et une partie de la Suisse alémanique. Cette circonstance explique l'hétérogénéité thématique de la présente publication. Nous avons néanmoins tenté de rapprocher les unes des autres les contributions qui traduisent des orientations parallèles ou convergentes. Nous laissons au lecteur le soin de déceler ces parentés !

Bernard Py